

En el Santander tenemos muchas ventajas pensadas para el Colectivo de Justicia







Inicio / Actualidad / Noticias / El Consejo General de la Abogacía renueva cargos directivos

17 marzo 2023

El Consejo General de la Abogacía renueva cargos directivos

El pleno del Consejo General de la Abogacía ha renovado en su viernes varios cargos directivos. El nuevo vicesecretario general del Consejo será el decano del Colegio de la Abogacía de Albacete, Albino Escribano. La vicesecretaria de Recursos Humanos será la decana de Tarragona, Estela Martín.



El presidente de la Comisión de Relaciones con la Administración de Justicia (CRAJ) será el decano de Barcelona, Jesús Sánchez.

La comisión de Estudios estará presidida por el decano de Estella, Bernardo Lacarra y la Subcomisión de la competencia y de defensa de los consumidores por el decano de Santa Cruz de Tenerife José Manuel Niederleytner. El decano de La Rioja, Federico José Bravo, presidirá la subcomisión de Derecho Mercantil, y el de Málaga, Salvador González, dirigirá la Oficina de Representación Institucional.

El decano de Badajoz, Ildefonso Javier Seller, será el coordinador del grupo de trabajo de Justicia Gratuita de territorio común.

Y los decanos de Sevilla y Valencia, Óscar Fernández y José Soriano, respectivamente, serán los nuevos miembros de la comisión consultiva.

Comparte:	Twittear	Compartir	Share	
COMENTARIOS				<u>Identifícate para comentar</u>
MENÚ				
<u>Noticias</u>	<u>i</u>			
<u>Podcast</u>	: Abogacía			
<u>Agenda</u>				
<u>Entrevis</u>	<u>stas</u>			
<u>Opinión</u>	<u>y análisis</u>			
<u>Sala de</u>	<u>Prensa</u>			